

Di 18.5.2008 Auf  
Maur

# Verhängnisvoller Anruf aufs Handy

In der Nacht auf Pfingstmontag sind bei der Schifflande in Maur zwei Burschen im Alter von 14 und 17 Jahren verhaftet worden. Diese hatten zuvor das Betriebshaus der Schifffahrtsgesellschaft Greifensee stark beschädigt. Der Sachschaden beläuft sich auf einige tausend Franken.

Passanten telefonierten gegen 4.30 Uhr der Einsatzzentrale der Kantonspolizei und erzählten, dass Jugendliche an der Schifflande Maur Scheiben einschlagen, Türen demolieren und Werbeständer zerstören. Beim Eintreffen der Polizisten waren zahlreiche Leute vor Ort. Als Täter wurden zwei Burschen signalisiert, welche kurz zuvor geflüchtet seien. Eine junge Frau wollte die Vandalen warnen. Sie rief einen der Gesuchten auf das Handy an. Der Klingelton verriet aber das Versteck. Die beiden hatten sich rund 30 Meter vom Tatort im Gebüsch verborgen gehalten. Sie liessen sich nun widerstandslos verhaften. Die überführten Jugendlichen haben sich nun vor der Jugendanwaltschaft See/Oberland zu verantworten. (zo)